

4tägige Saisoneneröffnungsfahrt 1998

Unsere diesjährige Saisoneneröffnungsfahrt führt uns vom Do. 30.4. bis So. 3.5.98 nach Norden. Kurz vor Bad Hersfeld werden wir die Autobahn verlassen und über Landstraßen an der Fulda entlangschlingeln, und bei Hann. Münden die Weser erreichen. Nun geleitet uns die Weser durch das Weserbergland. Bevor wir dann das norddeutsche Flachland erreichen, beziehen wir im Raum Alfeld unser Nachtquartier.

Nach dem anstrengenden Anfahrtsstag können wir an den darauffolgenden beiden Tagen in den Sieben Bergen um Alfeld und im Harz herumkurven, und je nach Lust und Laune Touren und Besichtigungen machen.

Am Sonntag geht es schon wieder Richtung Süden, der Heimat entgegen. Nach einer längeren Strecke durch Flachland überqueren wir den Thüringer Wald und erreichen westlich von Bamberg den Steigerwald, den wir ebenfalls durchfahren. Bevor wir uns dann bei Rottenburg ob der Tauber wieder auf die Autobahn begeben, und wenn die Zeit ausreicht, ist noch ein Abstecher in diese historische Stadt vorgesehen.

Von Wasseralfingen aus bringt uns die B29 an den Fuß des Schurwalds, dessen Überquerung die letzte Herausforderung dieser Tour darstellt.

Die Teilnehmerzahl ist auf ca. 8 Motorräder beschränkt. Wer zuerst kommt, mahlt zuerst. Bei der Anmeldung wird eine Kautions von DM 100 / Person erhoben. Anmeldeschluß ist Mi., der 4.3.98 .

Anmeldung bei Sonja und Martin